

### **Bachelorstudiengang Gesundheitselektronik:**

Der Studiengang entspricht den formalen Qualitätskriterien der HTW Berlin und ermöglicht Studierenden den Erwerb der notwendigen Kompetenzen zur Entwicklung der angestrebten Berufsfähigkeit. Auf Basis einer Grundlegenden Bestandsaufnahme unter Beteiligung einer externen Peergroup hat die Hochschulleitung den Studiengang am 16.01.2019 mit folgenden Empfehlungen bis zum 30.09.2025 akkreditiert.

1. Der Bachelorstudiengang Gesundheitselektronik analysiert die Abbruchquote sowie Gründe dafür und leitet Maßnahmen zur Senkung der Abbruchquote ein.
2. Der Bachelorstudiengang Gesundheitselektronik sucht nach Ursachen von erhöhten Nichtbestehensquoten in einzelnen Modulen und nach Maßnahmen, denen zu begegnen.
3. Dem Bachelorstudiengang Gesundheitselektronik wird empfohlen, sich zunächst auf die vollständige Etablierung des Bachelorstudiengangs zu konzentrieren und nach den ersten Durchläufen und Absolvent\_innenjahrgängen die Einrichtung eines geeigneten marktrelevanten Masterstudiengangs zu prüfen.

### **Mitglieder der Peergroup zur Grundlegenden Bestandsaufnahme:**

Prof. Dr. sc. hum. Hans-Heino Ehrlicke, Hochschule Stralsund (Vorsitz)

Ulrich Tietze, BIOTRONIK SE & Co. KG, Berlin

Anna Daroca Prous, Studentin Hochschule für Technik und Wirtschaft Berlin, Fachbereich 4: Informatik, Kommunikation und Wirtschaft, Bachelor Angewandte Informatik

*außerdem:*

Prof. Dr. Ingeborg Beckers, Beuth Hochschule für Technik Berlin

Stefan Haase, Philips GmbH Unternehmensbereich Healthcare, Berlin